たんぽぽ新聞

令和元年(2019年) 7月31日 第11号

あたたかな日差しの良き日、令和のたんぽぽが始動しました。4月は3名、5月4名、6月5名となり、現在、男の子4名、女の子1名で過ごしています。たんぽぽでの生活にすっかり慣れた子供たち。野川の自然に触れながら、歌を口ずさみ笑顔でお散歩を楽しんでいます。昨年末からのはたけ活動も順調です。土に触れ、野菜の成長を見ることは食育にもつながります。今年度もたくさんの活動を通して、子供たちの成長を見守っていきたいと思います。

お散歩

入園の日はご両親と一緒で安心の表情でしたが、翌日はやっぱり不安と寂しさの表情に。 ちょっと涙がでていても、お外に出ると落ち着きます。暖かい日差しとさわやかな風を感 じながらのお散歩はとても気持ちよく、おともだちが「あるこ~あるこ~」と歌い始める と、とても楽しくなります。そしてみんな笑顔になります。

親子遠足 吉祥寺の井の頭自然文園に行きました。

雨が心配された 6 月 8 日の土曜日、みんなのパワーでお天気も良くなり、絶好の遠足日和。お父さんお母さんはもちろん、お兄ちゃんお姉ちゃんも参加してくれました。









悠々と構え、微動だにしないやぎ。一心不乱にえさを食べる鹿。ふくろうやペンギン、やまねこやアカゲザルを見て、りすの小径へ。えさを食べるりす、木の上を動き回るりす。ふとみると、一匹のりすが足元をサササッとすりぬけていきました。かわいいりすたちに、みんな笑顔になりました。動物園の中にある遊具にも1回ずつ乗ってから、お待ちかねのランチタイム。シートをひろげて座ったら「いただきます。」みんなお弁当をおいしそうに食べていましたね。最後に宝探しもしたね。みんなの見つけた宝は何だったかな?

はたけ活動 これから夏野菜の本番です。





京王線仙川駅から徒歩5分のところに広大な畑があります。たんぽぽではその1区画を昨年12月から借りています。とても協力的なお父さんたち。指導者の藤枝さんのもと立派な畑を作ってくれました。スナップエンドウやじゃがいもは収穫済み、これからは春に植えた夏野菜の収穫本番になります。畑に行く方は一声おかけくださいね。詳しい情報をお知らせいたします。





編集後記

令和2年度のたんぽぽの会は7月18日(土)を予定しています。来年はどこに行きたいですか。何を体験してみたいですか。リクエストをお待ちしています。

たんぽぽのホームページは随時更新しております。ぜひのぞいてみてくださいね。

(http://www.tanpopo-hoiku.jp)

何かご連絡事項、ご要望がありましたら、こちらへお願いいたします。

(hotukoritanpopo60426@docomo.ne.jp)